

"YO creo que jugar y perder son dos cosas ligadas por la más absoluta coherencia. En cambio, ellos creen que jugar y no ganar es una mala pasada que la Providencia les hace ecplicitamente. Si lasen perdiendo, parece que les han atizado una paliza, parecen perros enfermos que buscan un rincón para aislarse de la gente. A veces sospecho que, para las personas dotadas de una escasa cantidad de amor propio y de muy poca pedantería, el juego no puede tener interés».

de tí para mí

García Martínez

Oportunismo inoportuno

Deberían saber que, incluso en política, los oportunistas —cuando son demasiado inoportunos— acaban volviéndose contra quienes los practican. Pero aprenden la lección. Y así les luce el pelo. El comunista Maset culpa al Gobierno de la sequía que padecemos, por no habernos mandado agua suficiente para mantener los cultivos como si Murcia fuera poco menos que Galicia. Incluso habla de pedir indemnizaciones por daños y perjuicios.



Todo eso lo propone Maset, —y se queda tan fresco— en unos momentos en que los agricultores (y los murcianos, en general) reconocen que la actuación del Gobierno, enviándonos caudales desde el Tago y el Júcar, en unas circunstancias ciertamente difíciles, ha sido más que correcta.

Los sindicatos, a su aire

Comprendo que la gente se decepcione un tanto. Ahí están las dos centrales sindicales mayoritarias, CC.OO. decide hacerle la guerra al Gobierno socialista, venga o no a cuento, es decir, a toda costa. Por su parte, UGT se pone del lado del Gobierno socialista, venga o no a cuento, es decir, a toda costa. El observador imparcial se encuentra con que ninguna de las dos posturas le parece buena. Pero tampoco tiene ganas de apuntarse a la USO. ¿Qué hacer? Pues como primera medida, fundir la "extra" de julio, que es, de momento, lo único que tiene claro.

Es su hora, señor delegado

Parece como si los calores hubieran derretido y finalmente esfumado al presidente Hernández Ros, de modo que, en estos días, es Ferrera quien reina en los pasillos del laberinto oficial, entrando y saliendo de los despachos, bebiendo en los teletipos las comunicaciones que le transmite el Gobierno central. Con su barba de apóstol de Salzillo, Ferrera luce ahora en todo su esplendor, por encima, por debajo, por delante y por detrás del presidente Hernández Ros. O sea: tal que antaño.



On the rock

Hay quien asegura que el verano rockero que nos han preparado las oscuras fuerzas que, desde enmoquetados despachos, mueven a los hombres como si fueran títeres, no tiene otro objeto que el de predisponer al personal para que, llegado el momento, los españoles digamos "sí" a la permanencia en la OTAN. Cuentan que a Miguel Ríos lo patrocina Felipe y que Rod Stewart es un enviado de Reagan. Y nosotros, como tontos, con el mechero encendido y cantando el himno de la alegría.